

**Coalition des Gaspésiens pour le retour du train passager de VIA Rail**  
**Coalition of Gaspésians for the return of VIA Rail passenger service**



240, Route Gérard-D.-Levesque, Port-Daniel-Gascons (Québec) G0C 2N0

<https://www.gaspetrain.org> [info@gaspetrain.org](mailto:info@gaspetrain.org)

**COMMUNIQUÉ DE PRESSE**  
**POUR DIFFUSION IMMÉDIATE**

**LA COALITION DES GASPÉSIENS POUR LE RETOUR DU TRAIN PASSAGER  
DE VIA RAIL RENCONTRE DES REPRÉSENTANTS DE VIA RAIL**

**Carleton-sur-Mer (Saint-Omer), le 22 mai 2024**

Mardi le 7 mai 2024 - Les membres de la Coalition des Gaspésiens pour le retour du train passager de VIA Rail ont récemment rencontré deux représentants de la société d'État à savoir monsieur Denis Boucher, Directeur, Affaires gouvernementales et Mme Ève-Danièle Veilleux, Conseillère principale, Affaires gouvernementales.

L'objectif de cette réunion était d'échanger des informations sur les développements concernant le retour progressif du train de passagers en Gaspésie depuis notre dernière rencontre en novembre dernier.

La Coalition a réitéré son objectif qui est le retour progressif du train de passagers dès que la voie ferrée sera opérationnelle et sécuritaire, dans un premier temps jusqu'à New Carlisle. La Coalition a souligné que la reprise du service est essentielle dès maintenant, pour répondre aux besoins urgents des Gaspésiens qui attendent le retour du train passager depuis plus de 10 ans.

La Coalition a aussi présenté les résultats de ses recherches et analyses des derniers mois concernant les 4 défis proposés par M. Mario Péroquin, Président et chef de la Direction de VIA Rail, le 1er novembre dernier à ses bureaux de Montréal.

Les représentants de VIA Rail ont confirmé travailler sur le retour du train de passagers en Gaspésie, ce qui est une excellente nouvelle.

Rappelons que dans son budget du 16 avril dernier, le gouvernement fédéral a octroyé ‘ ‘ *Un nouveau financement pour permettre à VIA Rail de remplacer son parc ferroviaire vieillissant sur les itinéraires à l’extérieur du corridor Québec-Windsor.* ’ ’<sup>1</sup>

Par ailleurs, il est toujours prévu que M. Mario Péroquin viendra en Gaspésie au mois de juillet.

La Coalition et VIA Rail entendent se rencontrer régulièrement pour assurer un suivi des avancements dans ce dossier. La Coalition poursuit ses représentations et les rencontres d’information avec la population.

Nous remercions toutes les personnes et les groupes qui appuient le projet de retour progressif du train de passagers dès que les voies ferrées seront opérationnelles et sécuritaires, jusqu’à New Carlisle dans une première étape et jusqu’à Gaspé dès que possible.

1. Extrait du budget fédéral 2024-2025 concernant le transport ferroviaire p. 297-298.

-- 30 --

La Coalition des Gaspésiens pour le retour du train de passagers de Via Rail est un organisme à but non lucratif fondé en 2013. Sa mission est le rétablissement complet du service ferroviaire de voyageurs entre Matapédia et Gaspé.

<https://www.gaspetrain.org/2016/12/22/site-officiel-de-coalition-retour-train/>

## **Entrevues**

Madame Micheline St-Onge  
Cellulaire : 450-623-3332

La rév. Cynthia Patterson  
Cellulaire : 581-887-6880